

Neue Zähne müssen nicht nur schön aussehen, sie müssen vor allem zu Ihnen passen und Ihre Erwartungen an Ästhetik und Komfort erfüllen. Selbstverständlich sollen sie so perfekt funktionieren und widerstandsfähig sein wie Ihre natürlichen Zähne. Sie müssen biologisch verträglich, verschleißfest und haltbar sein. Kurzum: Mit ihnen wollen Sie sich wohl fühlen, attraktiv aussehen, mit Lust essen und vieles mehr - also Ihr Leben genießen. Ist nun ein Zahn so weit beschädigt, dass er mit einer Füllung nicht mehr wiederaufgebaut werden kann oder besteht die Gefahr, dass er auseinanderbricht, so kann er mit Hilfe einer Krone wiederhergestellt werden. Diese umfasst den gesamten in die Mundhöhle ragenden Teil des Zahnens und gibt ihm so seine Stabilität wieder.

Material - Sie haben die Wahl - wir beraten Sie gerne

Vollkeramik

Für Patienten mit höchsten ästhetischen und gesundheitlichen Ansprüchen. Dieses Material kommt der Natur am nächsten. Vollkeramik ist jedoch nicht nur ästhetisch hervorragend, es besteht bei diesem Material auch kein Allergierisiko, da Keramik der reizloseste - also bioverträglichste - Werkstoff in der Zahnmedizin ist.

Kennen Sie CEREC® ?

CEREC® ist ein modernes computer-gestütztes Verfahren, das selbst einen stark zerstörten Zahn in nur einem Termin definitiv mit einer Krone in Ästhetik und Funktion wiederherstellen kann. Es ist kein Tragen eines Provisoriums nötig, ein weiterer Behandlungstermin zum Einsetzen der laborgefertigten Krone ist überflüssig und das Schönste überhaupt: Der beschliffene Zahn wird einfach in Ihrem Mund ab fotografiert wir benötigen keinen Abdruck mehr!

Und außerdem ahmt diese Keramik die Natur so täuschend ähnlich nach, dass wir als Zahnärzte oft selbst nicht erkennen, was echt oder ersetzt wurde.

Zirkoniumoxidkeramik

Dieses Material erfüllt ebenfalls höchste ästhetische Ansprüche. Es ist geeignet für den Ersatz von zerstörten Zähnen im Front- und Seitenzahnbereich, die in sich extrem dunkelverfärbt sind. Es handelt sich hier um ein weiße sehr stabiles Gerüst, das mit einer keramischen Schicht überzogen wird. Vorteilhaft ist, dass auch bei später freiliegenden Zahnhälsen niemals ein unschöner dunkler Kronenrand zum Vorschein kommen wird.

Verblendkeramik

Hier handelt es sich um ein Metallgerüst, das für Stabilität sorgt und eine darüber liegende Keramikschicht, die die Ästhetik wieder herstellen soll. Es stellt ein Kompromiss aus Stabilität und Ästhetik dar.

Gold / Nichtedelmetall

Reine Metallkonstruktionen sind ausschließlich für den nicht sichtbaren Bereich im Mund gedacht. Sie sind extrem kaustabil und stellen lediglich die Funktion des Kauorgans wieder her.

Ein Wort zum Schluss

Ganz egal für welche Ausführung Sie sich entscheiden, es sind immer faszinierende, maßangefertigte, in Zusammenarbeit mit dem zahntechnischen Meisterlabor gestaltete Kunstwerke.